
Pièces 9 Pièces

Superficie 222 m²

Référence MZIOP1082

Prix 2 290 000 €

Le Tignet
Maison à vendre (06530)
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En  co-exclusivité,  découvrez  cette  villa  d'exception  idéalement  située  en  position

dominante, offrant une vue panoramique imprenable sur la mer et les îles de Lérins.

Récemment  rénovée,  cette  propriété  offre  une  surface  généreuse  d'environ  230

m2,  comprenant  des  espaces  de  vie  spacieux  conçus  pour  un  confort  inégalé,

aussi  bien  pour  vous  que  pour  vos  invités.  Les  quatre  chambres,  dont  une

chambre  de  maître,  sont  lumineuses  et  bien  aménagées,  et  sont  complétées  par

un  appartement  indépendant  de  30  m2,  idéal  pour  recevoir.  Le  vaste  terrain  de

3806 m2 est agrémenté d'oliviers méditerranéens, ...

In  co-exclusivity,  discover  this  exceptional  villa  ideally  located  in  a  dominant

position,  offering  breathtaking panoramic  views of  the  sea and the  Lérins  islands.

Recently renovated, this property offers a generous surface area of around 230 m2,

with spacious living areas designed to provide unrivalled comfort for you and your

guests.  The  four  bedrooms,  including  a  master  bedroom,  are  bright  and

well-appointed,  and  are  complemented  by  an  independent  30  m2  flat,  ideal  for

entertaining.  The  extensive  grounds  of  3,806  m2  are  planted  with  Mediterranean

olive trees, while the infinity pool ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter l'agence
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